

新人予選～県大会（9～10月）

1年生中心の新チームが夏から始動しました。全尾張大会は1回戦敗退という悔しい思いをしましたが商業科大会では、3年生の力も借りて3位という結果を残せました。

9月の新人予選では、苦しみながらも予選を通過し県大会出場を勝ち取ることができました。

10月の掛川遠征を経て、いよいよ県大会。相手は私立の安城学園高校。

先制をして、有利な試合展開でしたが、終盤にミスから逆転を許し、結果は1-4で初戦敗退。

勝ちきることができなかった悔しさと、1年生中心の若いチームで挑んだことでの手応えとの両方を感じることでできた大会でした。課題は守備力。来年の総体で旋風を巻き起こすためにこの冬が勝負だ！！

OG戦（12月）

明るく元気な3年生に久々にグラウンドで会うことができ、すがすがしい気持ちになりました。

助人として参戦して下さった3年生の先生方ありがとうございました。自分たちで楽しむだけでなく、周囲の空気まで明るくしてくれることは、3年生のすごく良いところでした。これも、いろんなことを乗り越えてきたからなのかな(笑) ぜひ、今の現役の選手も見習ってほしいところです。同じやり方を要求しているのではありません。君たちは君たちのやり方で・・・



